

MAZ 16.05.2014



Caputh hat ein neues Familienzentrum

Der Saal unter dem Dach des Bürgerhauses Caputh war proppenvoll, als dort gestern das Familienzentrum eröffnet wurde. Zur kulturellen Umrahmung trugen mit ihren Liedern auch Kita-Kinder bei. Es gab gesponserten Kuchen

und Brötchen, zum Reiten standen Pferde bereit. Das Familienzentrum wird vom Verein Soziale Hilfen in Berlin/Brandenburg betrieben. Seine Angebote stehen für jeden offen. Am 22. Mai findet erstmals das Familiencafé für

Groß und Klein statt. Dabei können Eltern und Großeltern ihre Erfahrungen austauschen, die Kleinen gibt es Spielzeug. Das gemeinsame Singen soll auch künftig eine große Rolle im Familienzentrum spielen. FOTO: CHRISTEL